的が危け隔週信



日ましに春めいてくるこのごろ、お健やかにお過ごしのことと存じます。

桜の開花宣言が待ち遠しい季節となりました。2月は暖かい日が多く開花が 例年より早いのではないかと思いましたが、3月に入り寒波の影響で桜のつ ぼみは固そうです。

さて、春らしいイベントとして、ひな祭りにまつわるレクリエーションが多く開催されました。ひなまつりのイベント食は海鮮バラちらしを召し上がっていただきました。彩がきれいで、食べるのがもったいないと感じてしまうくらい沢山の具材が入っていました。お寿司はやはり皆様大好物! 普段あまり召し上がらない方もお寿司ならパクパクと口に運ぶご様子を拝見するたび、「食」の大切さを実感します。

わかたけ南はご利用者様が元気になる施設を目指し、これからも食事と運動 の両面からサポートし、ご利用者様の日々の生活が豊かになる様取り組んで 参ります。

花時は天候不順になりがちです、くれぐれもお体にはご留意ください それでは、わかたけ南通信3月号をお届けします。

3月のイベント予定



1階東南	3階全体
▼ 夕コ焼き器でベビーカステラパーティー♪	▼ ひなまつりレク
イベント食	全体イベント
▼ ひなまつり:海鮮バラちらし、ババロア(3/3)▼ おやつ:おはぎ(3/23)▼ おやつ:おやつバイキング(3月後半から順次)	▼ お誕生日会(3/1) ▼ パン販売(3/29)

節分イベント食



海鮮恵方巻きいなり寿司・ 抹茶ババロア

※予定は変更となる場合がございます ② ◆ ★ ◆ ② ◆ ★ ◆ ② ◆ ★ ◆

Twitter(X)随時更新しています!!

https://twitter.com/wakatakeminami

ID: @wakatakeminami































フォトコーナー

お写真はご利用者様・ご家族様に許可を得て掲載しております。